
          
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:  Jueves, 29 de agosto de 2019 
LUGAR:  Salón Eugenio Munita 
HORA INICIO: 17:10 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 18:05 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
ANA JARA ROJAS DIRECTORA DE DOCENCIA 
GERARDO OJEDA ROJAS DAI 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
HERNAN CABRERA LOLIC DIRECTOR ESCUELA ING. EN CONSTRUCCIÓN 
PEDRO SEVERINO GONZALEZ DIRECTOR ESCUELA ING. COMERCIAL 
LUKAS CHAVEZ HIDALGO CCEE PED. EN EDUCACIÓN FÍSICA 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

• Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

• No existen acuerdos, mesa anterior suspendida por Consejo de Presidentes 
 
Tabla. 

• Problemas con el departamento de fundamentos de la educación (efi, inglés) 
• Distribución de salas y uso eficiente  
• Consideración de estudiantes con capacidades diferentes con respecto a las salas 
• Problemática de toma de ramos y evaluación docente 
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Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que señora Ana Jara Rojas, Directora de Docencia y don Gerardo 
Ojeda Rojas Director de Administración e Infraestructura, son los representantes de VRAC y VRAF 
en esta sesión. 

Acta Anterior. 

No existe lectura de acta anterior, sesión del 8 de agosto fue suspendida por Consejo de 
Presidentes. 

Se da inicio a sesión a las 17:10 horas. 
 
Problemas con el departamento de fundamentos de la educación. 
 
Estudiantes informan de los distintos inconvenientes que han tenido con el departamento de 
fundamentos de la educación. 
Indican que, al realizar sus tesis de licenciatura, es clave contar fundamentos de metodología de 
investigación, señalan que poseen clases sólo una vez al mes, la próxima es en octubre y que en la 
sesión de agosto (15) se juntaron 4 carreras en una sala que no contaba con la capacidad 
requerida para tantos estudiantes, incluso quedaron estudiantes sentados en el suelo. 
A la fecha no se les ha entregado el sillabus. 
Directora de Docencia señala existen actividades curriculares que poseen clases presenciales y el 
resto con profesores tutores. 
Director Ing. Comercial, señala que es importante señalar que el profesor titular debe cumplir con 
los horarios asignados y el profesor tutor solo es un guía. 
Director de Ing. en Construcción, señala que Metodología de Investigación es clave para obtener la 
licenciatura. 
CCEE EFI indica que se encuentran muy débiles en esas materias, no existen entregas de avance, 
consultan cual es el mecanismo de seguimiento. 
Directora de Docencia, señala que se está trabajando en 2 planes de mejora. 
Uno a mediano plazo donde se han detectado falencias en el departamento de fundamentos y se 
solicitó reunión con el decano para un rediseño en esta línea, con el objetivo de mejorar el 
escalamiento de competencias. 
Se conformará por otra parte un comité curricular, dependiente de la dirección superior, para 
supervisar el estricto cumplimiento de los programas. 
 
Toma de ramos y Evaluación Docente 
 
Estudiantes plantean que el retraso en la toma de ramos les crea problemas. 
Directora de Docencia señala que se ha mejorado el sistema, se solicita a las direcciones de 
escuela las asignaturas a temporales y de arrastre. 
 
CCEE EFI, consulta sobre el sistema por competencias, solicitan información clara respecto a las 
evaluaciones de estas competencias, regular los sillabus y competencias. 
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Directora de Docencia informa sobre el modelo orientado en competencias y resultados de 
aprendizaje. 
Indica que se desprenden del sub competencias y resultados de aprendizaje y son estos los que los 
estudiantes reprueban no las competencias. 
Los diseños de estos modelos dependen del comité curricular. 
 
 
Finaliza sesión a las 18:05 horas. 
 
Acuerdos. 

• DIRDOC realizará las consultas sobre problemática con departamento de fundamentos 
(realizado) 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
GERARDO OJEDA ROJAS  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
HERNAN CABRERA LOLIC  
PEDRO SEVERINO GONZALEZ  
LUKAS CHAVEZ HIDALGO  


